

Message pour l'AVENT 2023
Diocèse de Thiès – Diocèse de Saint-Claude

Chers amis, chers frères et sœurs,

Nous nous apprêtons pendant ce temps de l'Avent 2023 à accueillir le Christ Jésus, « Prince de la Paix » (Isaïe 9,5). Dès sa naissance, le soir de Noël, les anges chantent « Gloire à Dieu, paix aux hommes ». (Lc 2,14)

Oui, Jésus, Prince de paix, comme nous avons besoin de toi ! Viens répandre ta paix sur les nombreux pays en guerre !

Viens dans nos vies éprouvées par le mal pour que nous puissions t'entendre dire, comme à la femme de l'évangile : « Va en paix et sois guérie de ton mal. » (Marc 5,34).

Viens là où nous habitons pour que nous puissions entendre cette parole : « paix à cette maison. » (Luc 10,5)

Viens dans nos communautés chrétiennes pour que nous puissions expérimenter ta présence et entendre, comme au jour de Pâques, « la paix soit avec vous » (Jean 20,26).

Seigneur Jésus, Fils de Dieu, tu t'es fait Fils de l'Homme pour que nous ayons la paix, tu es l'Agneau qui nous donne la paix. Fais de nous « des artisans de paix pour que nous soyons appelés fils de Dieu. » (Matthieu 5,9)

Seigneur Jésus-Christ, tu as dit à tes Apôtres « Je vous laisse la paix, Je vous donne ma paix (Jean 14,27). Tu vois combien cette paix, que les anges annoncent, est une aspiration profonde de tous les peuples, surtout de ceux qui souffrent le plus de son absence. Fais de nous des artisans de paix.

Chers frères et sœurs de Thiès et de Saint-Claude,

Le jumelage qui nous unit est un beau signe de paix, de soutien fraternel entre nos diocèses, entre nos pays. Que cette amitié qui nous relie depuis des années soit un signe prophétique et une source d'encouragement pour tous les habitants de nos diocèses.

Notre-Dame du Mont-Rolland de Thiès, Priez pour nous.

Notre-Dame du Mont-Roland du Jura, Priez pour nous.

Marie, Reine de la paix, priez pour nos diocèses.

Le 1^{er} dimanche de l'Avent, 3 décembre 2023,

+ Jean-Luc GARIN
Évêque de Saint-Claude

+ André GUEYE
Évêque de Thiès

